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鶴田　幸一さん
つるた こういち

文渓里の会事務局次長

【問合先】文渓里の会事務局次長　鶴田幸一さん
☎090－7922－7875

　大恩小学校の閉校に伴い校区内の住民が集まって
結成した文渓里の会。鶴田さんは、設立当初から事務
局次長として活動されています。
　文渓里の会では、地域内の世界農業遺産を活用し
たウォーキングコースの設定や案山子コンテストの
開催、とみくじマラソンを盛り上げるために前夜祭
の開催等を行っています。
　鶴田さんは、「今後も活動を継続していくために
は、活動資金の問題解消や若い世代の参加が必要に
なってきます。地区の
皆さんにより活動内
容を周知していき、地
域全体で取り組む体
制を作っていきます」
と抱負を語ってくれ
ました。
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　国東高校が取り組んだ七島藺栽培。季節外れにはなりましたが、無事に収穫することができました。来年からは、
今年育てた七島藺から苗をとり、自前での栽培が始まります。この取り組みが、代々引き継がれていくことを願って
います。(福田)

手嶋　樹李くん

安岐町大添

てしま たつき

（10か月）　母：彩さん
　結婚して68年、奥さんのコ
スヱさんが還暦になったこと
を機に、毎晩欠かさずに2人で
晩酌をしています。私達は、「晩
酌をしながら、今日の出来事な
どをお互いに話すこと」を心が
けています。これからも、2人の
語らう時間を楽しむため、晩酌
を続けていきます。
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コスヱさん（88歳）
国東町富来浦
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私の達者な秘訣達者な秘訣7 7達者な秘訣

　よく寝て、お風呂に入る
のが好きな「たつきくん」
は、お姉ちゃんが大好き。
　周りの人から受けた厚
意をしっかり分かる人に
なってね。（母）
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富来路には、たくさんの案山子が待ってるよ。
か か し


